

Deste de savoir

ZdS signe : La culture scientifique contre l'extrême droite

vendredi 05 juillet 2024

Table des matières

Introduction

Bonjour à tous nos zestes,

Dans le cadre d'une actualité politique compliquée, le deuxième tour des élections législatives en France approchant très rapidement, Zeste de Savoir a choisi, par le biais de son conseil d'administration, de ne pas rester silencieux. L'extrême droite a déjà démontré sa volonté de renier les connaissances scientifiques, quand ce n'est pas les manipuler à son avantage.

C'est bien évidemment en total désaccord avec les valeurs portées par Zeste de Savoir, non seulement en termes de rigueur et de savoir qu'en termes de partage et de bienveillance.

C'est pourquoi l'association est signataire de la tribune publiée hier :

La culture scientifique contre l'extrême droite ♂

Le lien pointe sur la tribune au complet, ainsi que la liste des co-signataires.